

えんまんじCafe

2023. 10. 9(月)

三連休最終日、お天気微妙でしたが初めての方も沢山。通いすがいの方 SNSを見て来て下さった方もおられました。



本日の手作りおやつは御下がいの梨を使った梨ジャムクッキーでした。程良い爽やかな甘みにどんどん手が進みます♪



写経では、「正信念仮偈」完成された方がお2人。製本してお渡ししました！数ヶ月かけての完成。素晴らしいです！！

以前御門徒紹介で紹介した原田さんが作品を持って来て下さいました。最新作は1週間前のもの。京都の水尾で描かれたフジバカマとアサギマダラ(蝶々)の作品です。謂れを教えて下さいました。温かい素敵な作品です。暫くお借りして飾ってるので、是非じっくり見て下さいね。





ちょっと前にテラヨガで来てくれた仲良し2人組が café に遊びに来てくれました。間違い探しやナンプレ、折り紙を楽しんでくれていました。1人が折り紙を完成させたら、もう1人が顔を描く。2人で完成させたとっても可愛い作品です。



初めて来てくれたお母さんと赤ちゃん。初めての場所なのに泣くこともなく、院主さんに抱っこされても笑顔。一気に皆のアイドルに！！また是非遊びに来て下さいね(_-)/~

以前 café でお持ち帰いいただいた手作りのシャツ。同級生お2人が偶然着て来て下さいました。凄くお似合い！作られた方も喜ばれます！！

